

# PRESSEMITTEILUNG

BUNDESVERBAND LIBERALER HOCHSCHULGRUPPEN

## LIBERALE HOCHSCHULGRUPPEN WÄHLEN NEUEN BUNDESVORSTAND

Die 69. Ordentliche Bundesmitgliederversammlung liegt zurück und mit ihr auch die Amtszeit eines Vorstandes. Der Bundesverband der Liberalen Hochschulgruppen hat am vergangenen Wochenende in Bonn einen neuen Bundesvorstand gewählt.

Als neuer Bundesvorsitzender wurde Jan-Lukas Gescher (Gießen) mit 100% gewählt. Er übernimmt somit das Amt von Benjamin Kurtz (Göttingen), der zuvor zwei Amtszeiten den Verband geführt hatte. „Der Bundesverband bedankt sich für zwei Jahre professionelle Führung.“ Kurtz wird dem Vorstand als Schatzmeister für eine weitere Amtszeit angehören. Der neue Bundesvorsitzende Gescher blickt voller Zuversicht in die Zukunft: „Ich bin hoch motiviert, diesen Verband zu leiten und mit ihm eine wichtige Rolle in der bundesweiten Hochschulpolitik einzunehmen.“

Gescher hat zuvor zwei Jahre lang den Landesverband Hessen geleitet und dort bereits bewiesen, dass er einen Verband aufbauen und voranbringen kann. „Als Bundesverband wollen wir die Hochschulpolitik mehr in den Fokus der Öffentlichkeit bringen“, sagt Gescher und fügt hinzu: „Wir haben ein großes Potential, denn unser Alleinstellungsmerkmal ist das Augenmerk auf den einzelnen Studenten.“

In den neuen Bundesvorstand wurden außerdem gewählt:

Charles Lübcke (Bonn) – stellvertretender Bundesvorsitzender für Programmatik

Luca Sesterhenn (Gießen) – stellvertretender Bundesvorsitzender für Presse- und Öffentlichkeit

Maximilian Hartlieb (Heidelberg) – stellvertretender Bundesvorsitzender für Organisation

David Grasveld (Köln) – International Officer

Danny Marlon Meyer (Saarbrücken) - Ombudsperson

Jan Schwede (Clausthal) – Beisitzer

Simon Linsel (München) – Beisitzer

Janina Deepen (Bremen) – Beisitzerin

Nassim Al Hamwi (Berlin) – Beisitzer

Laila Fiedler (Münster) – Beisitzerin